



Très chères sœurs,

à 5h,50 de ce XXIX Dimanche du T.O., Journée Missionnaire Mondiale, auprès de l'Hospice de Bra (CN), le Père de la Lumière a invité au banquet de la Vie notre sœur

## MASELLA sr GIOVANNA née à Brindisi le 5 mars 1946

Bien se prêtent à sr Giovanna les paroles du prophète Isaïe que aujourd'hui l'Eglise propose à la méditation du peuple de Dieu: «Après son intime tourment il verra la lumière et se rassasiera de sa connaissance...». Nous sommes certaines que cette chère sœur, après les nombreuses souffrances qui ont pointillé sa vie, elle contemple déjà ce Visage qu'elle a toujours cherché, auquel elle a donné tout de soi.

Restée orpheline en tendre âge, elle était fière d'être la plus petite de trois sœurs, toutes paoline: sr Tommasa, décédée en 2023 et Valeria, Annonciatine. Elle entra en Congrégation le 11 octobre 1967, après avoir obtenu en famille le diplôme d'expert d'entreprise. Elle vécut à Rome, ensemble a une cinquantaine d'autres jeunes, les premiers ans de formation se faisant remarquer par sa bonté, sa simplicité, sa sympathie. Elle était toujours prête à rire et à faire sourire avec des attitudes qui ressentaient l'ingénuité: tout pour elle était beau et bon!

Elle émit la première profession a Alba le 29 juin 1972, dans l'église du Divin Maître, ensemble a un grand groupe de consœurs avec lesquelles elle avait partagé les deux ans de noviciat. Elle s'inséra ensuite dans le juniorat de Bari pour l'étude des matières théologiques et l'engagement dans la diffusion itinérante de l'Évangile. Et après une brève expérience dans l'agence "San Paolo Film" de Naples elle vécut, dans la Maison généralice, le temps de préparation à la profession perpétuelle. Le 1èr novembre 1978, dans la crypte du Sanctuaire "Reine des Apôtres", dans une célébration mémorable présidée par le cardinal Edoardo Pironio, déjà proclamé bienheureux, elle émit la profession perpétuelle. Elle écrivait en cette occasion: «Après avoir réfléchi et touché avec main, à travers difficultés et grâces, le don du Seigneur, je sens de pouvoir dire mon oui définitif sans plus aucune peur...». Elle se dédia ensuite avec joie à l'annonce de l'Évangile dans les librairies de Tarant, Reggio Calabre, Crémone, Bologne, Mantoue.

Dans l'an 1990, alors que se manifestaient les signes de la grave maladie bipolaire dont elle était affectée, elle fut transférée dans la communauté "Saint Joseph", de Alba. Pour une quinzaine d'ans, dans l'active relieuse d'Alba elle s'engagea avec générosité et beaucoup d'amour à la confection de milliers de Bibles qui prenaient le vol pour vers les nombreux centres de diffusion. Depuis l'an 2006 elle se trouvait dans la communauté de la Maison Mère où elle a continué à se prêter dans les petits services quotidiens jusqu'à quand, pour des motifs de santé, elle a été accueillie dans l'infirmerie. La maladie psychique ne lui empêchait pas d'être une personne libre et heureuse, très aimée par les sœurs et par le personnel infirmieristique. Elle était fidèle à la prière, ouverte à accueillir les visites du Seigneur, aussi les plus douloureuses.

Il y a une quinzaine de jours s'est manifestée une très grave forme tumorale à l'abdomen pour laquelle elle été soumise à une intervention chirurgicale. La situation clinique est apparue tout de suite très critique et en ce dimanches missionnaire le Père bon l'a invitée à s'approcher *avec pleine confiance au trône de la grâce* (Cfr. Hé 4,16), à participer à la fête, au banquet nuptial dans la vie qui n'aura jamais de fin. Avec affection.

P One hou Poursa sr Anna Maria Parenzan

Rome, le 20 octobre 2024